

### *Nota Editorial*

El Centro de Estudios Filosóficos “Adolfo García Díaz”, y el Comité Editorial de *Revista de Filosofía* manifiestan sumo pesar por el fallecimiento el 1° de junio de 2008, del Dr. Antonio Pérez Estévez, quien fuera Director de esta institución y Editor de nuestra publicación durante los años 1984 a 1989, y nuevamente durante 1993. En su gestión, *Revista de Filosofía* alcanzó un rango más formal en su proceso editorial, y mayor periodicidad. Asimismo, fue autor de dieciocho artículos publicados en ésta, cuyo aporte vino a enriquecer los estudios y la investigación en el área de la filosofía medieval y los estudios de género, así como en otras temáticas en las que fue fecunda su contribución. En esta edición va publicado el último artículo que nos enviara en vida, precisamente a inicios del presente año. Sea pues, en esta oportunidad que su nombre vuelve a figurar entre los autores publicados por nuestra revista, la ocasión de dedicar a su memoria los sentimientos de respeto y agradecimiento de esta institución y de *Revista de Filosofía* por su invaluable apoyo, y nuestras condolencias a sus familiares y amigos por su sensible deceso.

*El Editor*